

12月1日 民生委員児童委員委嘱式及び感謝状等贈呈式

民生委員児童委員委嘱式及び感謝状等贈呈式が行われ、新たに14人を加えた25人の民生委員の皆さんに委嘱状を交付しました。これからも安心して住み続けることができる地域社会づくりにご協力よろしくお願ひいたします。

また、11月末をもって退任された15人の民生委員の皆さんに感謝状等を贈呈しました。皆さんのこれまでの活動に心より感謝を申し上げるとともに、これから益々のご活躍とご多幸をご祈念申し上げます。これまで、本当にお疲れさまでした。ありがとうございました。

【福祉健康課 長谷川 舞】



▲委嘱式及び感謝状等贈呈式の様子

12月3日 ワイズチャリティカップから寄付

ワイズチャリティカップ（ゴルフ大会）が開催され、町内外の方々や著名人などが参加されました。当日は馬淵町長もお礼の挨拶に駆けつけました。

この大会で集まったチャリティ金は、いちのみや保育所の備品購入に活用させていただきます。

【子育て支援課 高橋 克佳】



▲町長挨拶の様子

12月18日 健康づくり推進協議会

町の健康づくり事業について委員の皆さんと協議いたしました。

各種検診の受診率を上げるための対策について、皆さんからご意見をいただきました。今後も受診率を高めるために努力していきたいと思います。

また、今回の会議では、「一宮町新型インフルエンザ等対策行動計画の改定」、「一宮町健康増進計画・食育推進計画（第2期）の策定」について、委員の皆さんに報告を行い、ご意見をいただきました。

【福祉健康課 緑川 あゆみ】



▲町長挨拶の様子

12月26日 消防団第4支団歳末警戒特別巡察

年末年始における火災等を防止するため、長生郡市広域市町村圏組合消防団第4支団（一宮町）の歳末警戒特別巡察が、保健センター駐車場で行われました。

12月26日から29日までの間、消防団員による夜間の警戒活動が行われるため、第4支団の皆さんを激励させていただきました。

【総務課 松野 提樹】



▲歳末警戒特別巡察の様子